

笑顔・元気・思いやりいっぱい上西小



# 学校だより



深谷市立上柴西小学校

学校長 加藤 修

令和5年12月1日(金)

048-571-7580

渋沢栄一翁の心を受け継ぐ深谷教育「夢とところざしをもち まごころと思いやりのある深谷の子」の育成

## 目指す学校像に近づくために



光陰矢のごとし(Time flies like an arrow)ということわざがあります。時の経つのは早いもので、金曜日からは師走、12月です。2学期も登校する日が16日となりました。いよいよ令和5年最後の月となりました。12月は、2学期のまとめの月、1年の締めくくりの月であり、大きな節目となる時期でもあります。

今月は、上柴西小学校が掲げている目指す学校像、そして上柴西小児童会のスローガンに今までの取組をとおして近づいているか振り返りをしましょう。

学校像 ～笑顔、元気、思いやりいっぱい上西小～

「いじめ見逃しゼロスクール」スローガン上柴西小児童会

私たちは笑顔あふれる上柴西小にします

- 一 優しさと思いやりの心もちます。
- 二 仲間と助け合います。
- 三 みんなの良いところを見つけます。
- 四 自分の気持ちも相手の気持ちも大切にします。

また、この節目の時期に、子供たちの成長ぶりを認め合い、さらに子供たちが健全に育っていくよう家庭と学校で支え、協力をしていきましょう。

6年生の皆さんは、小学校最後の校外学習も終了し、小学校生活も残すところ4か月余りとなりました。これからはさらに時間が経つのが早く感じるようになります。自分自身の夢や希望を叶えるためにも小学校での基礎基本(学習面・生活面)をしっかり身に付けて卒業を迎えてほしいと願っています。1年生から5年生は、今年の4月から心身ともにすばらしく成長してきていると先生たちは実感しています。できなかったことができるようになったり、あきらめず最後までがんばったことが、各学年の学習、生活、行事へ取り組む姿勢からよくわかります。年がかわるこの時期に、さらによりよく成長できるように、各自の目標の再確認を家庭でも話してみましよう。渋沢栄一翁の夢七訓を念頭におきながら、将来の夢に向かってこれからも頑張れる人になってほしいと思います。

### 「夢七訓」

夢なき者は理想なし。  
理想なき者は信念なし。  
信念なき者は計画なし。  
計画なき者は実行なし。  
実行なき者は成果なし。  
成果なき者は幸福なし。  
ゆえに幸福を求むる者は夢なかるべからず。





# 11月の行事より (HPでもお知らせしています)

## 木の剪定・伐採作業



10月26日(木)から、校庭や駐車場の木の剪定・伐採作業が行われました。専門の業者が、安全に配慮しながら丁寧に作業を進めました。これからも子供たちや保護者・地域の皆様の安全面に配慮した環境づくりに努めてまいります。

## 5年生親善球技大会



10月30日(月)、上柴西小の5年生と上柴東小の5年生による親善球技大会が実施されました。今年度は上柴東小の校庭で行われました。青空の下で、元気にサッカーをすることができ、交流を深めました。

12月の生活目標		ぬいだくつをそろえよう あいさつをしっかりとしよう
日	曜	12月の主な行事予定
1	金	朝学習 委員会
2	土	
3	日	
4	月	全校読書
5	火	全校朝会
6	水	朝学習 持久走大会
7	木	朝清掃 第2回学校運営協議会 歯科健診(4年・5年・6年・特支)
8	金	朝学習 4年校外学習 まごころ訪問 クラブ
9	土	
10	日	
11	月	全校読書
12	火	児童集会 薬物乱用防止教室(5年)
13	水	朝学習 歯科健診(1年・2年・3年)
14	木	朝清掃
15	金	朝学習 一斉下校
16	土	
17	日	
18	月	特日5時間
19	火	特日5時間
20	水	特日4時間 給食最終
21	木	特日3時間 安全点検日
22	金	特日3時間 2学期終業式
23	土	冬季休業日
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	大晦日



## 音楽会出場クラス(5年2組) 激励会



11月13日(月)は、音楽会に出場する5年2組の激励会が行われました。激励会では、5年2組の子供たちがきれいな歌声を披露しました。体育館中に響き渡る歌声に、朝から心が癒されました。16日(木)の音楽会当日もがんばりました。

## 「渋沢翁語らいの日」 重点取組週間



11月6日(月)から、市内全小中学校で取り組む「渋沢翁語らいの日」重点取組週間でした。全校朝会で栄一翁に関する話をしたり、全学級で栄一翁に関する授業を行ったり、煮ほうとうなどの栄一翁給食を提供したりしました。

## 子供安全見守り講座



11月2日(木)の5・6時間目に、中学年の児童と保護者を対象に、子供安全見守り講座が行われました。埼玉県ネットアドバイザーの方から、ネット依存による体への影響や、SNSの危険性について、わかりやすくお話をいただきました。